
ATA DA CENTÉSIMA DÉCIMA QUARTA REUNIÃO DO COLEGIADO DO CURSO DE PÓS-1

GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS DA SAÚDE DO CAMPUS CENTRO-OESTE DA UFSJ. Aos doze2

dias do mês de abril de dois mil e dezenove, às nove e trinta horas, na sala de reuniões do bloco C,3

realizou-se a centésima décima quarta Reunião de Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Ciências4

da Saúde da Universidade Federal de São João del Rei - Campus Centro-Oeste, presidida pela professora5

Luciana Lara dos Santos, para cumprir a seguinte pauta: 1-Informes: - Reunião com Reitoria/Pró-6

Reitoria, - Resposta da Prope sobre recurso de candidata no Processo Seletivo, - Contato aluna7

Antonieta Relvas, - Recursos do Proap, - Instrução Normativa de 27/09/2018 e Normas de Estágio8

Docência, - Professor Visitante, 2- E-mail solicitação Prof. João Marcos, 3-Normas para utilização9

dos recursos do PROAP, 4- Distribuição das funções para elaboração do edital mestrado/doutorado10

2019, 5- Solicitação de aproveitamento de créditos dos alunos Cláudia Ferreira e Nívea de Almeida11

(relator Prof. Fábio Santos), Cláudio Rocha e Marcela Vilela (relator Prof. Vinicius Belo), Janaina12

Dias e Rogério Ferreira (relatora Leilismara), Nayara Quintino (relatora Profa Luciana Lara), 6-13

Solicitação de inclusão de co-orientador para a aluna Ana Paula Santos (relatora Profa Luciana14

Lara), 7- Solicitação de inclusão de co-orientador para o aluno Bruno Gonçalves (relator Prof. José15

Villar), 8- Solicitação de recursos para evento feita pela Profa. Alba Otoni, 9- Solicitação de16

recursos para manutenção de equipamentos feita pelo Prof. Leandro Barbosa, 10- Solicitação de17

apoio para evento internacional feita pelo Prof. Leandro Barbosa, 11- Solicitações de auxilio para18

estudantes feitas pelas alunas Amanda Assis, Camila Barbosa e Thays Mendonça, 12-19

Encaminhamentos para defesa de Valéria Sutana Ladeira e Nathalia Lucca Silva, 13-20

Encaminhamentos para qualificação dos alunos Fábio Rogério Botelho, Andreia Silva Ferreira,21

Antonieta Relvas e Jéssica Azevedo Aquino, 14- Solicitação de revisão sobre o prazo para22

apresentação do CENEX feitas pelos candidatos Raul José Garcia e Aline Medeiros, 15- Solicitação23

de trancamento de matrícula devido à licença maternidade da aluna Fernanda Marcelino, 16-24

Solicitação de recursos para evento feita pelo Prof. Fábio Vieira, 17- Bolsa para quem trabalha na25

área de saúde pública. Estiveram presentes à reunião os seguintes professores: Luciana Lara dos Santos,26

Fábio Vieira dos Santos, Vinícius Silva Belo, José Augusto Ferreira Perez Villar e Danyelle Romana27

Alves Rios e a aluna Leilismara Sousa Nogueira. A Profa Luciana iniciou a reunião dando as boas vindas28

à Profa. Danyelle e explicando que foi necessário realizar eleição para novo membro da área de Saúde29

Coletiva, devido a perda do mandato do membro representante dessa área por ter excedido o número de30

faltas justificadas que constam no Regimento Interno do PPGCS (Resolução nº 33 de 08 de outubro de31

2018). Destacou que, devido ao excesso de questões a serem resolvidas nas reuniões de colegiado, a32

participação de um representante da Saúde Coletiva nas reuniões é muito importante para as decisões.33

Também deixou claro após alguns questionamentos da Professora Danyelle que nenhuma demanda da34

área de Saude Coletiva chegou até o colegiado nos últimos meses. Em seguida deu início aos informes: -35

Reunião com Reitoria/Pró-Reitoria: Em reunião com a Reitoria e Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-36

Graduação, a Profa Luciana foi informada de que a UFSJ precisa qualificar seus professores Médicos e37

foi discutido a melhor forma para a seleção dos mesmos. Um edital para esta seleção será elaborado e as38

normas para o mesmo serão definidas pela Pro-Reitoria de Pesquisa. - Resposta da Prope sobre recurso39

de candidata no Processo Seletivo: Sobre o recurso da candidata Jaqueline Risoleta de Gois Carvalho40



enviado ao Pró-Reitor, a PROPE informou que foi encaminhado para análise do CONEP que é a instância41

recursal para as matérias de natureza acadêmica e disciplinar. - Contato aluna Antonieta Relvas: A42

aluna Antonieta Relvas entrou em contato com a Profa Luciana informando que iria agendar sua43

qualificação, tendo em vista que o prazo de prorrogação dado pelo Colegiado já encerrou-se. O pedido foi44

entregue e será avaliado pelo Colegiado na reunião de hoje. - Recursos do Proap: Foi solicitado pela45

PROPE o envio da distribuição dos recursos do PROAP. Foi necessário fazer uma alteração na46

distribuição feita pelo Colegiado, tendo em vista que foi informado pela Diretoria do CCO que o47

programa deverá custear o transporte oficial. Dessa forma foi retirado 10% do valor destinado ao auxilio a48

pesquisadores e repassado para a rubrica de transporte oficial. A rubrica de auxílio a pesquisadores ficou49

então com 45% dos recursos. - Instrução Normativa de 27/09/2018 e Normas de Estágio Docência:50

Profa Luciana enviou as alterações feitas na instrução normativa sobre o regime de créditos e normas de51

estágio docência via e-mail para avaliação dos membros do Colegiado e, agora, a partir de sua aprovação52

em reunião, serão publicadas no site. - Professor Visitante: Foi informado que o memorando solicitando53

que o contrato de professor visitante não seja renovado e que seja aberto novo edital para preenchimento54

da vaga já foi enviado para a Prope. 2- E-mail solicitação Prof. João Marcos: A Profa Luciana recebeu55

um e-mail do Prof João Marcos informando que a soma dos pontos que ele obteve na avaliação dos56

docentes não estava correta, pois seu currículo lattes estava desatualizado. Ele solicitou ao Colegiado que57

a avaliação seja refeita e seu descredenciamento seja reconsiderado. O Colegiado decidiu que o professor58

deverá enviar o currículo lattes atualizado e a planilha com as informações do Coleta Capes de 201859

preenchida para que a avaliação possa ser refeita. As informações devem ser enviadas até o dia 04 de60

maio, para ser discutida na próxima reunião. 3-Normas para utilização dos recursos do PROAP: As61

normas para utilização do Proap de 2019, aprovadas pelo Colegiado na 109ª reunião de vinte de dezembro62

de dois mil e dezoito, serão enviadas à Prope. Este ano serão aceitos também pedidos de auxílio para63

participação dos professores em congressos internacionais fora do país com apresentação de trabalho.64

Valor máximo: R$1500,00. 4- Distribuição das funções para elaboração do edital65

mestrado/doutorado 2019: Devido a problemas que têm ocorrido nos Processos Seletivos, o Colegiado66

será responsável por elaborar os editais e encaminhá-los às comissões de seleção. A Profa Luciana67

solicitou que todos os membros façam as alterações que considerem necessárias nos editais e68

posteriormente será marcada uma reunião para discutir esse ponto de pauta. 5- Solicitação de69

aproveitamento de créditos dos alunos Cláudia Ferreira e Nívea de Almeida (relator Prof. Fábio70

Santos), Cláudio Rocha e Marcela Vilela (relator Prof. Vinicius Belo), Janaina Dias e Rogério71

Ferreira (relatora Leilismara), Nayara Quintino (relatora Profa Luciana Lara): cada professor leu72

os pedidos que avaliou e todos os aproveitamentos de créditos solicitados que estavam dentro das normas73

vigentes e no prazo determinado foram deferidos. A aluna Nívea deverá refazer o pedido comprovando74

que as disciplinas realizadas na Residência em Enfermagem são as mesmas oferecidas no Programa de75

Pós-Graduação em Enfermagem, para que sejam aceitas. 6- Solicitação de inclusão de co-orientador76

para a aluna Ana Paula Santos (relatora Profa Luciana Lara): O pedido feito pelo Prof. Vinicius77

Belo de inclusão da Profa. Milena Batista Oliveira como coorientadora da mestranda Ana Paula Santos78

teve parecer favorável e foi aprovado por unanimidade. 7- Solicitação de inclusão de co-orientador79

para o aluno Bruno Gonçalves (relator Prof. José Villar): No pedido de inclusão de co-orientador para80



o aluno Bruno Gonçalves, feito pelo professor Leandro Barbosa não foi anexada a carta de aceite do co-81

orientador e por isso foi baixado em diligência para análise na próxima reunião. 8- Solicitação de82

recursos para evento feita pela Profa. Alba Otoni: O pedido de auxílio para participar do 13º83

Congresso Mineiro de Nefrologia/4º Simpósio Mineiro de Transplante Renal feito pela professora Alba84

Otoni foi aprovado por unanimidade. 9- Solicitação de recursos para manutenção de equipamentos85

feita pelo Prof. Leandro Barbosa: Foi solicitado pelo Colegiado que o professor Leandro envie86

documento formal constando quais equipamentos precisam de manutenção, para ser anexado aos87

orçamentos entregues. 10- Solicitação de apoio para evento internacional feita pelo Prof. Leandro88

Barbosa: O pedido foi aprovado por unanimidade e serão disponibilizados dois mil reais, da rubrica de89

auxílio financeiro a pesquisadores (3.3.90.20), que foram separados para custear a participação de um90

professor convidado estrangeiro no PPGCS. 11- Solicitações de auxílio para estudantes feitas pelas91

alunas Amanda Assis, Camila Barbosa e Thays Mendonça: Os pedidos das alunas Amanda Assis e92

Camila Barbosa foram aprovados por unanimidade. A solicitação da aluna Thays Mendonça foi93

indeferida por não constar entre os documentos entregues o aceite de seu trabalho no evento. 12-94

Encaminhamentos para defesa de Valéria Sutana Ladeira e Nathalia Lucca Silva: O pedido de95

defesa da doutoranda Nathalia Lucca foi aprovado por unanimidade. A defesa de Valéria Sutana somente96

será autorizada caso entregue até segunda-feira, dia 15 de abril, seu relatório de Estágio Docência. 13-97

Encaminhamentos para qualificação dos alunos Fábio Rogério Botelho, Andreia Silva Ferreira,98

Antonieta Relvas e Jéssica Azevedo Aquino: Todos os pedidos foram aprovados. 14- Solicitação de99

revisão sobre o prazo para apresentação do CENEX feitas pelos candidatos Raul José Garcia e100

Aline Medeiros: O colegiado já indeferiu a matrícula de alunos que não possuem certificado de101

proficiência em inglês em outras reuniões e mantém a decisão. 15- Solicitação de trancamento de102

matrícula devido à licença maternidade da aluna Fernanda Marcelino: Pedido aprovado por103

unanimidade. 16- Solicitação de recursos para evento feita pelo Prof. Fábio Vieira: O pedido de104

auxilio para participar do XIV Congresso da Associação Brasileira de Mutagênese e Genômica Ambiental105

feito pelo professor Fábio Vieira foi aprovado por unanimidade. 17- Bolsa para quem trabalha na área106

de saúde pública: Os alunos Rogério Santos Ferreira e Ana Paula Nogueira Godoi entregaram a107

documentação solicitando a bolsa que será disponibilizada em caráter de exceção para mestrandos que108

trabalhem somente com saúde pública. A aluna Ana Paula possui classificação superior a do aluno109

Rogério no processo seletivo, no entanto informou que além do trabalho com saúde pública, realiza110

também atendimentos em um consultório particular. Como o aluno Rogério trabalha unicamente com111

saúde pública, o colegiado deliberou que ele deverá receber a bolsa. Assim, nada mais havendo a tratar eu,112

Michelly Morato Damasceno Gonçalves, lavrei a presente ata que depois de lida, se aprovada, será113

assinada pelos presentes. Divinópolis, doze de abril de 2019.114
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